

## F.A. investiga vuelos de naves misteriosas

La Fuerza Armada investiga la periódica presencia de un helicóptero en la cima del cerro San Antonio, de la población de El Paisnal, departamento de San Salvador.

El más reciente aterrizaje lo hizo a las 7 y 30 minutos de la noche del domingo anterior, según informes que están en poder del Estado Mayor de la Fuerza Armada y Ministerio de Defensa.

Según las autoridades militares, la nave posiblemente está operando de Nicaragua a El Salvador, en el transporte de armas,

municiones y mercenarios.

También se informa que durante los días anteriores, ha estado sobrevolando una avioneta, supuestamente nicaragüense, por distintas zonas del territorio salvadoreño.

El viernes y domingo anteriores por la noche, un avión no identificado sobrevoló sectores de la capital, Mejicanos, Aposopa, Nejapa, Soyapango, según el mismo informe.

Los casos referidos son investigados por las autoridades militares. También Pasa a la página 20



**EXITO DE CURSO.** Impartido por el Lic. José Luis Urrutia (derecha), se llevó a cabo con éxito un curso sobre Métodos y Sistemas del Periodismo Moderno, al que asistieron elementos relacionados con las actividades de Relaciones Públicas, periodistas, escritores, etc. El Lic. Urrutia expuso en sus

conferencias sistemas técnicos del periodismo y las Relaciones Públicas, en que consiste el "sistema piramidal", tanto en el aspecto noticioso como en el relato novelístico. El Lic. José Melgar Brizuela, presidente de ASERP, entrega diploma al Dr. Martín Barraza.



**DONADOS.** Tres cuadros fueron donados al Centro Cultural Salvadoreño, por el "Grupo 3" del Taller de Arte de Rodríguez Preza. Participan en la exposición de más de 30 cuadros. De izquierda a derecha: Nora de Campos, Gloria de Rodríguez y Margarita de Altschul. Les acompaña Manuel Rodríguez Preza.

## Actos de violencia en varias partes del país

Varios actos de violencia perpetrados por grupos terroristas en distintos lugares del país, da a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, acaecidos en las últimas 24 horas.

Cerca de la ciudad de Suchitoto, departamento de Cuscatlán, ocurrió un choque armado entre efectivos militares y numeroso grupo de extremistas. No se han reportado bajas en el Ejército según el informe oficial. Cuatro terroristas murieron abatidos a tiros.

En el tramo de carretera entre Jiquilisco y Puerto El Triunfo, departamento de Usulután, fueron localizados los cadáveres de los hermanos Francisco y Cándido Martínez, presentando lesiones de balas de distintos calibres.

A causa de desperfectos por atentados terroristas, extenso sector de la Zona Oriental se halla sin el sistema de energía eléctrica, según el informe oficial.

Terroristas armados Pasa a la página 20

## Intensifican búsqueda de ladrones de autos

Detectives de la Policía Nacional, con la colaboración de otros cuerpos de seguridad, siguen las investigaciones sobre la mafia de ladrones de autos. Estos, según fuentes oficiales, cuentan con la colaboración de pequeños talleres de reparación y "hueseras" donde se efectúan cambios de motores, marcas de chasis, numeraciones, pintura, etc.

A raíz de los últimos robos de vehículos, la Policía Nacional ha intensificado la campaña para

contrarrestar los hechos y lograr la captura de los responsables.

La semana pasada se informó del caso de un capitán del Ejército quien fuera víctima del robo de su auto, a punta de pistola, por parte de cinco sujetos fuertemente armados. El militar se dedicó a la investigación del robo y al cabo de varios días logró determinar que el director intelectual, era nada menos que la misma persona que le había vendido el automóvil que le robaron

Pasa a la página 28

# Liga mundial da apoyo a lucha contra extremas

"Apoyar a las Fuerzas Armadas de El Salvador en su lucha contra las guerrillas marxistas", acordó el Comité Ejecutivo preparatorio de la 14a. Conferencia de WACL, en su reunión de Ginebra, Suiza.

La Liga Mundial Anticomunista efectuó la reunión con la participación activa de miembros de la comisión en representación de varios países del mundo, de cuerpos juveniles y de organizaciones de naciones cautivas.

El llamamiento dirigido a los pueblos y gobiernos del mundo libre, y que nos fue enviado, enfoca otros aspectos como el que recomienda que las naciones libres no deben involucrarse con grupos comunistas, ya que el comunista enemigo de un comunista sigue siendo enemigo del mundo libre, y potencialmente más dañino.

El mundo, dice, contempla el caos dentro de la cortina de hierro las campañas de los pueblos subyugados contra los tiranos comunistas, particularmente de los obreros polacos.

Todos esos acontecimientos mundiales tienden a demostrar el llamado contemporáneo a la libertad nacional y de derechos humanos, que representa la aspiración universal de nuestra era, dice el Comité Ejecutivo de la Liga Anticomunista, que ha decidido anunciar el tema: "Los 1980-Victoria de la libertad sobre el comunismo".

El decidido apoyo al Ejército salvadoreño se incluye dentro del siguiente escrito:

"El Comité Ejecutivo de WACL resuelve ahora declarar:

Pasa a la página 20

## 2 muertos y 2 heridos al caer auto a abismo

Dos muertos y dos golpeados de gravedad, dejó como saldo un accidente de tránsito registrado a la altura del Km. 28 de la carretera a Oriente, en jurisdicción de Santa Cruz Michapa, informaron las autoridades.

De acuerdo al parte oficial, el accidente ocurrió el domingo pasado en horas de la tarde, cuando el automóvil placas P-90268, manejado por José Isaac

Eliás Hernández, con licencia de oficio liviano No. 59877, por imprudencia de correr a gran velocidad de Oriente a Poniente, en curva ascendente, se salió de la vía y se fue en un abismo de aproximadamente veinte metros de profundidad, cayendo

Pasa a la página 20

## Buscan señorita estudiante que ha desaparecido

Angustiados se encuentran los padres y familiares de la señorita Douglas Elbia Melgar, estudiante, de 15 años de edad, quien desapareció misteriosamente desde el jueves del mes en curso, poco después de las seis de la mañana, cuando salió de su casa con destino al colegio donde estudia secundaria.

Informan sus familiares que la señorita Melgar estudia en el Liceo "John Robert Greet", y como

Pasa a la página 28



**PERECIO.** Santa Ana. Autoridades judiciales investigan la muerte del obrero Juan Ramírez, de 38 años, quien apareció muerto a tiros en carretera hacia Metapán.



**MUERTA.** Santa Ana. María Isabel Maravilla Cigarán, de 21 años, fue ultimada a tiros por un sujeto que huyó a bordo de una bicicleta cerca de la Plazuela Colón.

## IRA abre bodegas en 2 mercados capitalinos

Gran satisfacción han mostrado las vendedoras de cereales que se encuentran en los mercados Central y Modelo de San Salvador, por las bodegas permanentes de granos básicos que ha establecido el Instituto Regulador de Abastecimiento (IRA), en ambos mercados capitalinos. Esta decisión del mencionado organismo estatal, es producto del in-

terés del gobierno y de las señoras vendedoras de los mercados más importantes de la capital, por mantener los precios más bajos en lo que a granos básicos se refiere, para beneficio de los consumidores. De esa manera se proyecta la política del gobierno revolucionario de contrarrestar el acaparamiento y la especulación

Pasa a la página 28



**DESAPARECIDA.** Srta. Douglas Elbia Melgar, de 15 años, estudiante, ha desaparecido desde el 3 del presente, cuando salió a su colegio a recibir clases. Cualquier informe se agradecerá al Tel. 31-0055, extensión 182.